

L'œuvre de la Chapelle de la Pointe-aux-Trembles se rapproche de cet idéal désiré ; bien plus, elle a reçu à ce sujet des témoignages manifestes des autorités ecclésiastiques ; par exemple, la concession gracieuse des processions du T. S. Sacrement dans le bosquet à certaines fêtes solennelles.



Ce sanctuaire est celui de la "Réparation." Faut-il insister sur la portée et la nécessité de

la Réparation ? La Ste Eglise n'est-elle pas sans cesse attaquée : le Sacrement des autels n'est-il pas blasphémé avec rage ? Et, puisqu'on ne peut taire cette cruelle vérité, l'état des mœurs dans Montréal exige réparation. Durant l'hiver écoulé

nous avons lu dans les journaux les excès de la brutalité, de l'ivrognerie : les exploits cyniques du vice " qui ne devrait même pas être nommé dans l'assemblée des



Vue générale du Chemin de la Croix.